

府本小149

府本小学校だより
第12号(R5.10.30)

「挑戦！えがおで
さらに一步前進」

文責：校長 右田尚久



日本では、旧暦11月を『霜月（しもつき）』と呼び、現在では新暦11月の別名としても用いています。「霜月」は文字通り霜が降る月の意味で「霜降月（しもふりつき）」の略で「霜月」となりました。

11月7日は『立冬』で「冬が立つ」と書くように、冬の兆しが見え始める頃。空気がぐっと冷たくなり、冬の気配を感じる時期です。本格的な冬に向け準備を始める時期。衣類や寝具のみならず、暖房器具もそろそろ準備しておきたいですね。とは言っても、まだまだ寒暖の差がありますので体調には気をつけましょう。

親睦陸上大会に6年生参加！

10月19日（木）に荒尾市陸上競技場で荒尾市内の6年生465名が集い、



第65回荒尾市小学生親睦陸上大会が行われました。9月から暑い中、5年生と一緒に練習してきました。当日朝からグラウンドに響く声で挨拶をする学校があり、見上げると府本小学校の子どもたちでした。集合して「0.1秒でも速く、1cmでも長く高く跳べるよう最後まであきらめず、自分にチャレンジしてください」と話しました。



競技が始まり、府本小学校の子どもたちの必死で歯を食いしばって頑張っている姿を見ることができ、嬉しかったです。また、応援席を見ると少人数ながら一生懸命応援する姿も見られました。きっと競技者にもとどき、背中を押してくれたと思います。当日、自己新記録を出した子供が多くいました。自己新記録にとどかなかった子供もそれに挑戦したことに意義があると確信しています。6年生よく頑張りました。



1位入賞！ 丸尾 漣くん：50mハードル（9秒0）
川上陽太くん：ソフトボール投げ（53m）



1.2.3年生立派な発表



10月22日（日）に府本地区敬老会が4年ぶりに府本小学校体育館で開催されました。浅田市長様をはじめ、多くのご来賓を迎え、75歳以上の方約70名の方をお祝いしました。

府本小学校から1.2.3年生がお祝いにつけ、お祝いの言葉や歌、花笠音頭の踊りを披露しました。大きな声で立派にリードしてくれた3年生。上手な振り付けもして歌った2年生。覚えただけの花笠音頭を間違えずに立派に踊った1年生。全員とても立派で、

温かい大きな拍手をいただきました。また、教室に戻って、前田義昭ふれあい部会長様（府本上区長）から参加賞を一人一人に手渡していただきました。子どもたちも「ありがとうございます」と笑顔でお礼を言っていました。その後、前田さんから「とても上手で胸が熱くなりました。ありがとうございました。」と言葉をいただきました。子どもたちの顔は、みんな満足した笑顔でした。

企画・運営をしていただきました府本地区協議会の皆様、お世話になりました。



「環境について考えました」



5年生は、10月25日（水）に環境について考える「水俣学習」を行うために「水俣に学ぶ肥後っ子教室」として日帰り往復4時間かけて水俣市へ行きました。熊本県環境センターと水俣病資料館、水俣病情報センターを見学し、語り部さんからの講話も聞きました。身の回りの環境

を良くするために自分たちができることは何だろうと一人一人考えたことと思います。個々で学んだことは、全校児童に呼びかける取組にしていきたいと思っています。また、荒尾市人権フェスティバル（12月2日開催）でも発表します。どうぞご期待ください。



～お知らせ～

学校運営委員会環境支援部の子どもたちからのお知らせです。

- ◎廃食用油回収を11月13日（月）14日（火）に行います。使ったいらぬ油があればペットボトルに入れて学校に持ってきてください。
- ◎ゴミ拾い大作戦を11月16日（木）10時20分～10時35分で行います。ご協力いただける方は、一緒にゴミ拾いをしましょう。

10月31日、11月1日の1泊2日で6年生は、長崎へ修学旅行に行ってきます。特色ある修学旅行にしますので、次号（13号）で掲載します。